

XIII COPA PIRELLI AMF



Comunicado de prensa

Nuevo triunfo en el ‘Sanfro’ para Sanromán – Conde, dueños y señores de la Copa Pirelli AMF

La Copa Pirelli AMF llegaba al San Froilán con varios alicientes por delante, en un rallye pasado por agua que dejaba el asfalto de sus especiales en un estado muy delicado, y donde había que improvisar mucho con las suciedades de los vehículos precedentes.

El inicio de la prueba, con dos tramos nocturnos el viernes, fue muy interesante, pues Marcos Sanromán, Marco Lorenzo y el local César Díaz terminaban en menos de 10 segundos. Más emocionante todavía comenzaba la matinal del sábado con el scratch de Pablo Sánchez en Bonxe a bordo de su Suzuki Swift, que se metía en una lucha a cuatro bandas.

Sanromán no abandonaba su posición de liderazgo y tras comenzar el día con cautela marcaba la referencia en las dos siguientes especiales. Pero sería en el segundo paso por O Corgo, donde la lluvia caía por sorpresa, que tanto él como Pablo Sánchez erraban en la elección de neumáticos y cedían 14 y 32 segundos respectivamente. César Díaz pasaba a tomar la cabeza, lidiando con los problemas en el sensor del acelerador en su Peugeot 205, que no permitía sacar todo el jugo a la mecánica.

En Goián, Sanromán retomaba la primera posición después de endosar cinco segundos a Díaz, y en la última sección, los problemas mecánicos se agudizaron para el piloto lucense, que cedía más de medio minuto en dos tramos y se debía conformar con la segunda plaza, mientras Marcos Sanromán y Unai Conde lograban el quinto triunfo del año a bordo del Citroën C2. Tras Díaz, Marco Lorenzo se quedó cerca de obtener esa segunda plaza que habría sido su mejor resultado de la temporada; aún así, con la tercera posición, el del Peugeot 106 se queda muy cerca de Pablo Sánchez, cuarto a la postre, en la lucha por el subcampeonato, que se jugará en la última cita, el Rallye Ribeira – Ría de Arousa.

COPAS PIRELLI DE GALICIA



driver
NEUMÁTICOS Y SERVICIOS



Síguenos en

facebook
Instagram